

## Auszeichnung für Kampagne des Gewerbepark Regensburg

📅 18. Juni 2021 18:41

Der Gewerbepark Regensburg hat einen der renommiertesten Markenpreise gewonnen – den German Brand Award. Den Preis gab es für die Kampagne zum 40-jährigen Jubiläum des Gewerbeparks. Der Geburtstag konnte letztes Jahr wegen Corona nicht gefeiert werden. Deswegen wurde eine Kampagne entwickelt, die den Gewerbepark als „Vordenker“ in vielen Bereichen zeigt. Kern dabei ist ein Magazin, in dem innovative Ideen oder Entwicklungen in der Arbeitswelt beleuchtet werden, die mit dem Gewerbepark verbunden sind.



Freuen sich über die Auszeichnung (v.Li.): Gewerbepark-Gesch#ftsführer Roland Seehofer, Hans Bauer (bauer.com) und der Leiter Unternehmenskommunikation Martin Angerer Foto: Meßmann